

### Los dos presidentes de las patronales, nuevos fichajes de la cúpula de la Mutua de Accidentes de Canarias

SANTA CRUZ DE TENERIFE, 30 Sep. (EUROPA PRESS) -

El director de la Mutua de Accidentes de Canarias (MAC), Manuel Rodríguez Rosario, ha anunciado este jueves la composición de la nueva junta directiva de la entidad, con los nombramientos de al menos seis nuevos miembros, entre los que destacan el nuevo presidente, José Fernando Rodríguez de Azero --presidente de la Confederación de Empresarios de la provincia de Santa Cruz de Tenerife-- y el nuevo vicepresidente, Sebastián Grisaleña Sánchez, --presidente de la Confederación Canaria de Empresarios de Las Palmas de Gran Canaria--.

Rodríguez, director gerente de MAC --mutua canaria integrada en Corporación Mutua-- ha mostrado en un comunicado su "satisfacción" por la nueva composición de la junta directiva, precisando que la Mutua de Canarias, como entidad colaboradora de la Seguridad Social, asegura así una gran representación del empresariado y de las instituciones canarias, puesto que "la Mutua de Canarias siempre ha sido una referencia del mutualismo en nuestro Archipiélago".

Asimismo, puntualizó que "la nueva junta directiva nos ayudará a hacer frente a los nuevos retos del mutualismo del siglo XXI".

Por su parte, Octavio Calderín, subdirector de MAC, agregó que la nueva junta directiva vive "un momento ilusionante" y destacó "la buena marcha" y la "solidez" de la Mutua de Accidentes de Canarias, "una institución ya casi centenaria y bien enraizada en la sociedad canaria".

El resto de integrantes de la junta directiva de la Mutua de Canarias son Juan Manuel Santana Pérez, en representación del Gobierno de Canarias; Isaac Valencia, por parte del Ayuntamiento de La Orotava; Mario Cabrera González, en representación del Cabildo de Fuerteventura, y María Elena Luis Domínguez y Manuel Ramón Plasencia Barroso, en representación de los ayuntamientos de La Guancha y Alajeró, respectivamente.

Además, esta nueva junta directiva de la Mutua de Canarias, se completa con Domingo González Vega como representante de los trabajadores y Pedro Alfonso Martín en representación de la confederación provincial de empresarios de Santa Cruz de Tenerife.

El resto de representantes de la junta, procedentes de la esfera empresarial regional, son Miguel Ángel Escudeiro Portela (Sucesores de Manuel Escudeiro S.L.), Antonio Díaz Barroso (Cafesa), Francisco Javier Hernández Cabrera (CajaCanarias), Pedro Eustaquio Pérez García (Almacenes La Venta Nueva S.L.), Teodomiro Robayna García (Aguas del Sur, S.A.) y Myriam Martín Sáenz (Motor Ari, S.A).

La Mutua de Accidentes de Canarias, según su memoria de resultados del año pasado, ingresó un total de 72,40 millones de euros, consolidando una cuota de mercado cercana al 22 por ciento. Actualmente, la MAC tiene casi 10.000 empresas afiliadas y unos 130.000 trabajadores protegidos.

Entre las principales novedades impulsadas por su Director Gerente destacan las sinergias establecidas con Corporación Mutua (alianza de ocho de las principales mutuas de la Seguridad Social) y la puesta en marcha de un exitoso teléfono 24 horas para la atención de urgencias médicas. Asimismo, este año la MAC presentó su nueva flota de ambulancias y ha impulsado, a través de su Responsabilidad Social Corporativa y del Foro MAC, las colaboraciones y convenios con numerosas instituciones públicas y privadas y colectivos sociales de Canarias, a través, sobre todo, de la celebración de actividades en sus sedes sociales de Las Palmas de Gran Canaria (Clínica MAC, ubicada en el Paseo de Chil) y Santa Cruz de Tenerife (Casa Elder, en la calle Robayna de la capital santacrucera).